

## ふたば わいわいメール NO. 228

平成 30 年 9 月 28 日



### 「はなちゃんとパンちゃん」

我が家にはクワガタの女の子が 2 匹います。もう 1 年以上生きているはなちゃんと、新入りのパンちゃん。ゼリーを食べたり、お散歩をしたり。トワとルイが嬉しそうに見ています。少し前は虫なんて触れなかったのに、今ではバッタをわしづかみ。。。これもはなちゃんとパンちゃんのおかげカナ～？やんちゃなトワとルイも成長してる。はなちゃん、パンちゃん、まだまだ長生きできますよーに。

(たんぽぽぐみのやまさきとわくん、ひまわりぐみのるいくんのお家から)

自分の事だけでなく、小さな生き物を大切にしようとする心も育っているのでしょうかね。はなちゃん、ぱんちゃんを観察するときの 2 人の優しい表情が目に浮かびます。

保育士より

### 「もうすぐお姉ちゃん」

来年の 1 月にお姉ちゃんになるつむちゃん、毎日「おおたつむぎ、おねえちゃんなる」と言ってママのお腹を撫でてくれます。お人形遊びも赤ちゃんのお世話をするような仕草が増え、とても微笑ましくみています。たまに「おおたつむぎ、あかちゃん」と言っては、お姉ちゃんの練習をお休みするつむちゃん。つむちゃんのペースで、成長してくれているのがパパとママはとっても嬉しいです。

(ちゅうりっぷぐみのおおたつむぎちゃんのお家から)

つむぎちゃんのペースでお姉ちゃんになったり、赤ちゃんになったりしながら本当のお姉ちゃんになっていくのでしょうかね。ご両親の温かい支えがつむぎちゃんの優しい心を育てていくことと思います。

保育士より

### 「我が家モンスター」

とてもパワフルな 1 歳 9 ヶ月のかけるは、何でも自分でやってみたいのに、意図通りに出来ないとモンスター発動です。

これが有名なイヤイヤ期なのか、歩きだすのは遅かったのに少し早くない？と不満に思いましたがある日私が体調不良で休んでいると、心配そうに頭を撫でてくれました。

我が家モンスターは、心やさしいモンスターに成長してくれているようです。

(すみれぐみのふじながかけるくんのお家から)

かけるくんの優しさは、お母さんを癒して笑顔にしてくれますね。これからかけるくんがどのように成長していくのか楽しみですね。

保育士より

